

【伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会議事録】

- ・日 時 令和7年3月18日 14:00～15:30
- ・場 所 伊達ふれあいセンター(2階:映像研修室)
- ・出席者 委員7名
事務局:秘書広報課長、室長、係長、主査
- ・欠席委員(山田委員、岡本委員、上遠野委員)

【14:00 開会】

1 開会

進行:CATV室長

※10名中7名出席で、過半数委員の出席により審議会の成立宣言

2 委嘱状交付

出席委員7名へ秘書広報課長より委嘱状を交付した。

3 市長あいさつ

秘書広報課長あいさつ(市長代理)

*出席職員の自己紹介を実施。

◎会長・副会長の選出(※意見が出されなかったため、事務局案を提示)

会長 佐藤眞也委員、副会長 佐藤敏意委員

*出席委員より拍手で承認を受けた。

4 会長あいさつ

佐藤会長あいさつ

5 議題

(伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会規則第5条第3項の規定により会長を議長とする)

(1) 番組の合評について

「第45回三浦弥平杯ロードレース大会」

「あつまれ伊達っ子! よしお兄さんと一緒に親子体操!」

の2本について視聴後にそれぞれ合評を行った。

<議長>

それでは、早速番組の合評の方に移りたいと思います。

2つの番組をご覧頂きまして、皆さんからご意見をいただきたいと思います。

初めに「第45回三浦弥平杯ロードレース大会」についてお願いします。

<委 員>

5年間マラソン大会を休止し、その後再開する事はとても大変なことであり、実行委員会の苦勞が見て取れました。

全世帯型ロードレース(祖父母も一緒に参加)もおもしろいのではないのでしょうか。

梁川の街並みがとてもきれいに映されていました。特に、水害から復旧した様子が見て取れました。

無電柱化された街並みは大変きれいで、通行人にも安全であるため、伊達地区においても無電柱化を進めていただきたいです。

<委 員>

実行委員会の苦勞話しについて触れることで、町への想いも強まると思うため、映像の中に盛り込んでも良かったかと思いました。

YouTubeで放送するのであれば、梁川地区の地図を掲載すれば、視聴者がより興味を持つのではないかと思いました。

また、実行委員長と市長のあいさつが続いたため、あいさつの部分はもっと短い方が視聴者は見ている飽きないかと思いました。

<委 員>

マラソンコースが複数あり、景色の良さも売りにしていることから、コースの表示もあった方が良かったかと思いました。

また、参加者へのインタビュー中にもマラソンコースの景色の映像を盛り込んでも良かったかと思いました。

<委 員>

梁川地区はおいしい食べ物がたくさんあるので、食べ物も併せてPRしても良かったかと思いました。

参加者の子供がインタビュー中に食べていたソフトクリームについても質問することで、食べ物についても視聴者へPRすることができ、面白かったのではないかと思いました。

<委 員>

今回のマラソン大会では23部門の種目があったとのことですが、映像では一部しか紹介されていなかったため、マラソン大会の全容が分かりづらかったかと思いました。

視聴者がマラソン大会の全容が分かれば、来年参加してみようと思っていただけるかもしれないので、テロップなどで紹介をする必要があるのではないかと思いました。

<委 員>

イベントは開催すること自体大変で、参加者を集めることはもっと苦勞すると思う

ので、参加者が多く集まっている様子や、ランナーが活躍している姿を映せていたことが、とても良かったと思いました。

冒頭のあいさつについては、実行委員長と市長があいさつをされている映像が続いていたため、あいさつの途中で景色やランナー達のシーンを盛り込んでも良かったかと思いました。

祖父母参加型の種目の意見がありました。自身が参加することにより YouTube で視聴しようと思い、スマートフォンを使い始めるきっかけにもなると思うので、どんどん YouTube で放送している事を PR していただきたいと思います。

<議長>

続きまして「あつまれ伊達っ子！よしお兄さんと一緒に親子体操！」について意見をお願いします。

<委員>

こちらの番組では、勅使河原さんとよしお兄さんのインタビュー中に、参加した子供たちが楽しそうに遊んでいる姿が差し込まれており、とても良かったと思いました。

番組の途中で、現地の音声と違う BGM が流れている場面があり、違和感がありました。これには何か理由があるのでしょうか。

<事務局>

著作権の問題により、該当箇所の音声について放送することできなかつたため、別な BGM により対応していたものになります。

<委員>

とても良い取り組みなので、その場に参加していた方だけではなく、視聴者も楽しめるように工夫するのも良いのではないのでしょうか。

ぜひ来年も引き続き開催していただきたいと思いました。

<事務局>

担当部局である「こども部」において、当日参加されていない方々も楽しめるように親子遊びの動画を HP へ掲載しています。

多くの方に見ていただけるよう、周知に努めたいと思います。

<事務局>

様々なご意見や感想ありがとうございました。

いただいたご意見を参考に、今後の番組づくりに活かしたいと思います。

また、YouTube 配信に切り替わっても、良い番組作りに努めたいと思います。

6 その他

○アンテナ設置工事の進捗状況について

秘書広報課長より、アンテナ設置工事の進捗状況について説明。

箱崎や伏黒地区、川西地区の一部（荒町・雪車町等）において、約 1,100 件の工事を行った。

令和 7 年度に残りの 1,300 件程度の工事を行う予定であり、5 割弱の進捗となっており、令和 7 年 12 月を目途に工事を完了させたいと考えている。

○アンテナ設置補助金について

アンテナ設置補助金について質問があったため、概要について説明。

新築やリフォームにより、市のアンテナ設置工事より先行してアンテナを設置する必要がある方に対し、アンテナ設置費を補助している。

補助金の申請は事前申請であるため、まず市へ相談していただきたい。

○YouTube 配信について

委員より今後も YouTube において学校行事の様子を見たいとの意見が出された。

YouTube 配信も行っていることから、取材の承諾確認が必要となるため、今までと同様の番組作りができるか現段階では不明であるが、工夫して番組作りを進める旨を説明。

今までケーブルテレビに加入していなかった世帯も視聴可能であることから、チラシなどにより、YouTube チャンネルの視聴者を増やす取り組みを検討することとした。

○令和 7 年度について

令和 7 年度も同様に年 2 回の開催を予定している。

7 閉会 副会長より閉会

【15 : 30 終了】